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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Более 400 таймырцев окунулись в Крещенскую «Иордань» 
В день Крещения Господа Бога и Спаса нашего Иисуса Христа в Дудинском Свято-

Введенском храме прошла Божественная литургия. После молебна и Крестного хода 
Благочинный Таймырского округа церквей отец Георгий совершил чин Великого освящения 
воды на реке Дудинка в районе нулевого причала, после чего желающие могли окунуться в 
купели.  

Температура окружающего воздуха в этот день в Дудинке была зафиксирована в 
пределах минус 24-26 градусов при порывах ветра до 15 м/с.  

Для переодевания и обогрева верующих у купели были развернуты две палатки, где все 
желающие могли выпить горячего чая.  

Бригада «Скорой помощи», сотрудники Отдела МВД России по Таймырскому Долгано-
Ненецкому району, спасатели Управления по делам ГО и ЧС Администрации муниципального 
района следили за процессом купания и состоянием здоровья граждан.  

Хатангские прихожане также отметили праздник Крещения Господня. В этот день 
настоятель Свято-Богоявленского храма села Хатанга иеромонах Евфимий провел 
праздничную Литургию. В храме состоялось торжественное Богослужение с освящением 
воды. Затем верующие совершили торжественный Крестный ход на реку Хатангу, где были 
подготовлены две «Иордани» - для набора воды и купания жителей села. Рядом с купелью 
сотрудники Хатангской региональной поисково-спасательной базы установили палатку, где 
желающие могли переодеться и согреться горячим чаем.  

Помимо этого, в поселке Носок и селе Караул священнослужитель Дудинского Свято-
Введенского храма отец Роман провел службу, совершил обряд освящения воды и обряд 
крещения таймырцев. После желающие могли окунуться в купели, подготовленной на реке 
Енисей.  

В самом отдаленном населенном пункте Таймыра – поселке городского типа Диксон в 
церкви Николая Чудотворца также прошла праздничная литургия. 

«Таймыр» 
 

"Студенческий десант" высадится в ОВД Норильска и Таймыра 
В органах внутренних дел Норильска и Таймыра, как и во всех ОВД Красноярского края, 

с 20 по 24 января пройдет акция "Студенческий десант". 
Как сообщает пресс-служба Отдела МВД России по Норильску, в преддверии Дня 

российского студенчества молодежь из вузов и средних специальных заведений получит 
возможность пройти кратковременную стажировку в подразделениях отделов полиции и 
познакомиться с работой стражей порядка. Студенты смогут узнать об особенностях работы 
полицейских кинологов, сотрудников Госавтоинспекции, патрульно-постовой службы, 
экспертов-криминалистов, следователей и участковых уполномоченных. 

В ходе акции стражи порядка помогут молодежи увидеть специфику деятельности 
различных подразделений органов внутренних дел, проведут показательные выступления, 
расскажут об используемом оружии и специальных средствах. Члены добровольных 
народных дружин и студенты примут участие в совместных рейдах по охране общественного 
порядка. Сотрудники общественных советов и ветераны ОВД проведут с молодежью 
тематические экскурсии и беседы. 

"Таймырский Телеграф" 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Школьникам – о заповедниках 

В детской библиотеке Дудинской ЦБС прошло виртуальное экологическое путешествие 
«По местам заповедным», организованное в рамках Года экологии. Мероприятие посетили 
воспитанники дудинской школы № 1.  
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Вместе со специалистами библиотеки дети побывали в заповедниках Таймыра – 
«Большом Арктическом», «Путоранском» и «Таймырском». Мероприятие сопровождалось 
электронной презентацией, благодаря которой ребята познакомились с флорой и фауной 
Арктики. Школьники охотно приняли участие в экологической викторине «Сохранив природу – 
сохраним жизнь».  

Здесь же была оформлена книжная выставка «Заповедная страна Таймыр», на которой 
сотрудники библиотеки представили книги, альбомы и периодические издания, связанные с 
природой и экологией нашего края.  
 
Чемпиона Дудинки по настольному хоккею определит турнир 

4 февраля в 13:00 в городском Доме культуры состоится III открытый городской турнир 
по настольному хоккею «Ледяная шайба», который уже становится традиционным. Целью 
турнира является расширение возможностей для самореализации молодежи и взрослого 
населения, приобщение к здоровому образу жизни и целенаправленная организация досуга 
дудинцев. 

К участию в турнире допускаются участники от 16 лет и старше. Чтобы побороться за 
титул чемпиона «Ледяной шайбы», всем желающим необходимо заполнить заявки и до 1 
февраля 2017 года подать их в кабинет № 11 городского Дома культуры.  

Турнирная схема соревнований, как и в прошлом году, предусматривает выбывание 
участника после первого поражения. Победитель турнира получает денежное 
вознаграждение  – 10 тысяч рублей. 

Организаторами турнира являются отдел молодежной политики комитета культуры 
администрации Дудинки и городской Дом культуры. 
 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
В Норильске сильный ветер надломил новогоднюю ёлку 

Сильный ветер в Норильске напополам сломал установленную в одном из районов 
города новогоднюю ёлку. Фотографии инцидента опубликованы в социальных сетях. 

Местные жители рассказывают, что районная новогодняя ёлка сломалась из-за сильной 
метели, которая продолжалась в Норильске несколько дней. Пользователи социальных сетей 
также отметили, что ранее при сильных порывах ветра такого не случалось. 

Отметим, из-за сильной метели и низкой видимости с 19 января была перекрыта 
федеральная автодорога А-382 Дудинка-Алыкель. Также был закрыт и аэропорта Норильска. 
По данным ГУ МЧС по краю, ограничение на дороге было снято сегодня в 7 часов утра для 
всех видов транспорта, аэропорт же будет закрыт до 6:00 23 января. Для ликвидации 
последствий и контроля от ГУ МЧС привлекалось 31 человек, 15 единиц техники. 

Newslab 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

«Норникелю» ничего не стоит производство никеля. Все затраты окупаются выплавкой 
меди и металлов платиновой группы  

Себестоимость производства никеля у крупнейшего его производителя в России – 
«Норильского никеля» была тайной с 2007 г. Последние опубликованные данные компании 
гласили, что выплавка 1 т металла в Заполярном филиале (Норильский промышленный 
район, полуостров Таймыр) обходилась в $5855, а на Кольской ГМК (Кольский полуостров) – в 
$7712. Средняя же цена никеля на LME в 2007 г. составила $40 000.  

Спустя пять лет, в 2012 г., когда цена на никель упала на 25% до $16 700 за 1 т, прежний 
гендиректор компании Владимир Стржалковский успокаивал акционеров: «Нет причины 
беспокоиться, компания может сохранять рентабельность и поддерживать прибыльность 
даже при цене на никель $15 000 за 1 т». Сейчас никель на LME стоит $10 000 за 1 т, но 
рентабельность по EBITDA «Норникеля» за первое полугодие составила 47%. А топ-
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менеджмент компании вот уже четыре года повторяет: себестоимость производства 
никеля находится лишь в самом начале кривой затрат.  

И лишь на прошлой неделе из презентации UC Rusal к размещению евробондов стало 
известно, что себестоимость производства никеля у «Норникеля» отрицательная – примерно 
минус $9000 за 1 т. В данных, которые UC Rusal использовала для презентации инвесторам, 
указано, что они основаны на презентации «Норникеля» за 2015 г., в ней схематично 
приведены затраты всех мировых производителей, но место «Норникеля» на кривой затрат 
не обозначено. Откуда UC Rusal взяла данные, не ясно. Представитель UC Rusal это не 
поясняет.  

Выручка от продажи меди и металлов платиновой группы (платина, палладий и др.) 
покрывает все затраты на производство, объясняет представитель «Норникеля». 
Приведенные данные – методика оценки себестоимости производства никеля от Wood 
Mackenzie, добавляет он. «Ее результат плавающий, он зависит от ряда факторов: от цены на 
медь и металлы платиновой группы, а также от курса локальной валюты, – говорит 
представитель «Норникеля». – Указанная [в презентации UC Rusal] цифра была актуальна 
для III квартала 2016 г., в другой период она может существенно отличаться. Тем не менее на 
основании этой методики можно делать вывод, что «Норникель» – компания с самой низкой 
себестоимостью производства никеля в мире».  

«Норникель» не выделяет затраты на производство отдельных металлов и, 
соответственно, не раскрывает их, продолжает представитель компании. В принципе, считать 
себестоимость никеля, вычитая выручку по сопутствующим металлам (медь, платина, 
палладий), и уже потом делить на производство по тоннам, можно, считает аналитик АКРА 
Максим Худалов. Ведь содержание сопутствующих металлов в руде компании очень высокое. 
Намного выше, чем, например, в Индонезии, указывает он. «Норильский никель» 
действительно обладает уникальной ресурсной базой, соглашается начальник 
аналитического отдела БКС Кирилл Чуйко. Таких запасов нет практически ни у кого в мире.  

 Портфельный управляющий УК «Капиталъ» Дмитрий Постоленко к такой методике 
относится скептично. Нужно распределять затраты по всем металлам, так будет лучше видно 
доходность каждого, считает он.  

За первое полугодие 2016 г. выручка компании составила $3,6 млрд. На никель 
пришлось 35,8%, 24% – на медь и 40% – на металлы платиновой группы и прочие металлы. 
Согласно консенсус-прогнозу Bloomberg «Норникель» и по итогам 2016 г. останется самым 
эффективным производителем никеля в мире: у его ближайшего конкурента Rio Tinto 
ожидается рентабельность по EBITDA лишь на уровне 22,5%. 

Ведомости 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярском крае будет возникать по 57 тыс квалифицированных вакансий в год  
В Красноярском крае ежегодно будет возникать по 57 тыс рабочих мест для 

квалифицированных рабочих. 
Такая цифра была названа на первом в этом году заседании комиссии по вопросам 

кадрового обеспечения экономики региона, которое провел накануне заместитель 
председателя правительства Красноярского края Юрий Лапшин. 

На заседании обсудили прогноз потребности в кадрах на предприятиях края до 2022 
года, сообщили в правительстве. 

Заместитель министра экономического развития и инвестиционной политики края 
Дмитрий Маслодудов в своем докладе подчеркнул, основой социально-экономического 
развития Красноярского края должен стать индустриальный рост, который в свою очередь 
повлечет развитие образования и науки. 

«Разработка прогнозного плана потребности экономики в квалифицированных рабочих 
кадрах и специалистах ведется министерством экономического развития и инвестиционной 
политики края с 2014 года совместно с экспертами Сибирского федерального университета. 
Прогнозный план формируется на 7 лет по видам экономической деятельности, уровню 
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образования, укрупненным группам специальностей и направлений подготовки с 
учетом опросов работодателей и других экспертных оценок», - говорится в сообщении 
правительства. 

Появление вакансий связано не только с созданием новых рабочих мест, но и с 
освобождением уже существовавших в результате смертности, инвалидности и старения 
прежних кадров. Освобождения этих мест с нетерпением ждут сокращенные работники и 
выпускники системы профессионального образования. 

Однако, по мнению аналитиков, система образования в ее нынешнем состоянии готова 
удовлетворить лишь 75% потребности в кадрах. Ежегодно из образовательных учреждений в 
крае выпускаются порядка 40 тыс человек. 

«Первоочередной задачей является приближение подготовки квалифицированных 
специалистов к структуре потребности рынка труда. Ее решение невозможно без участия 
конкретных работодателей и инвесторов. Необходимо координировать данную работу на 
уровне отраслевых министерств края», - отметил Маслодудов. 

Участники заседания поддержали предложения министерства экономического развития и 
инвестиционной политики края, которые нашли отражение в протокольном решении. 

1-line.info 
 

Компанию «КрасАвиа» призвали обанкротить в третий раз за полгода. Иск подан 
муниципальным предприятием «Хатанга-Энергия». 

Красноярскую авиакомпанию «КрасАвиа» снова потребовали признать банкротом. Иск о 
неплатежеспособности предприятия подан муниципальным предприятием «Хатанга-
Энергия». Об этом пишет «Ъ», ссылаясь на материалы краевого арбитража. 

Сумма требований в документах не уточняется. Другие подробности дела также 
неизвестны. В картотеке суда указано, что иск поступил 19 января. Согласно 
законодательству, арбитраж имеет 5 рабочих дней для принятия заявления к производству. 

Требования кредиторов обанкротить «КрасАвиа» стали не редкостью в последнее время. 
Начиная с июня 2016 года, это уже третий иск в отношении авиакомпании. Подобные 
заявления подавали ООО «Авиатехника» и ООО «Энергия», но в обоих случаях сторонам 
удавалось договориться и прекратить судебные споры. 

Напомним, «КрасАвиа» является государственным предприятием. В начале января 
губернатор Виктор Толоконский предложил передать акции компании в частную 
собственность, объяснив инициативу «повышением рыночной эффективности и 
привлекательности». 

Авиакомпания «КрасАвиа» создана в 2007 году на базе государственного предприятия 
«Эвенкия-авиа». Авиапарк перевозчика составляет более 50 воздушных судов. 
Авиапредприятие занимается внутрирегиональными и внутримуниципальными перевозками. 
Полеты совершаются по Красноярскому краю, в соседние регионы Сибирского федерального 
округа, а также в районы Крайнего Севера. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

МЧС прогнозирует высокий риск обрушения мостов в Красноярском крае. Риски ЧС с 
автомобильными мостами наблюдаются в 31 регионе. 

В Красноярском крае в 2017 году прогнозируется риск обрушения автомобильных 
мостов. Особенно эта проблема касается южных районов региона. Такие данные 
предоставил всероссийский Центр мониторинга и прогнозирования чрезвычайных ситуаций 
природного и техногенного характера (Центр «Антистихия»). 

Высокий риск обрушения автомобильных эстакад прогнозируется на территории 31 
субъекта. В основном это связано со слишком активной хозяйственной деятельностью и 
глобальным изменением климата, уточняет агентство РИА «Новости». 

Предполагается, что после неутешительных прогнозов власти регионов должны 
провести мероприятия по укреплению и капитальному ремонту автомобильных мостов и 
эстакад. Это необходимо для, чтобы в будущем избежать обрушений и массовых жертв. 
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Напомним, 14 марта 2016 года в Минусинске обрушился пролёт моста, 
ведущий через Минусинскую протоку. В результате происшествия пострадали 6 человек, а СК 
завел уголовное дело. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

Более 500 безработных жителей края в минувшем году открыли свое дело на средства 
регионального бюджета 

В минувшем году в службе занятости населения государственную услугу по содействию 
самозанятости получили более 7,1 тыс. безработных жителей Красноярского края.  

Как сообщает региональное агентство труда и занятости населения, в рамках услуги 
безработные граждане прошли тестирование на выявление способностей и готовности к 
осуществлению предпринимательской деятельности, получили консультации, связанные с 
подготовкой бизнес-плана, получением финансовой помощи, оказываемой службой занятости 
населения на открытие собственного дела. 

В прошлом году около 600 клиентов службы занятости населения открыли свое дело, из 
них более 500 жителей региона – с помощью средств краевого бюджета, получив 
единовременную финансовую помощь в размере от 77,2 до 106,6 тыс. руб. 

Частные предприятия, организованные при содействии службы занятости населения, 
открываются как в городах, так и районах края. 

 "Таймырский Телеграф" 
 

На улицах в Красноярском крае стало опаснее 
Красноярский край продолжает оставаться одним из наиболее криминогенных регионов 

в стране. Об этом сообщается в утвержденной региональной программе «Профилактика 
правонарушений и укрепление общественного порядка и общественной безопасности», текст 
которой накануне опубликовали на сайте правительства. В документе со ссылкой на МВД РФ 
указывается, что по количеству регистрируемых преступлений Красноярский край по-
прежнему входит в перечень наиболее криминогенных регионов и занимает 8 место по 
стране. 

Уровень преступности в крае по итогам 2015 года составил 2 201,5 преступного 
проявления в расчете на 100 тысяч населения, а по тяжким и особо тяжким — 475,7. По 
итогам 2015 года в сравнении с 2014 годом общее число зарегистрированных в крае 
преступлений выросло на 10,5 % и составило 62 282 (по Сибири — на 7,5 %, по России — на 
9 %), количество тяжких и особо тяжких преступлений увеличилось на 0,7 %. Количество 
преступлений, совершенных несовершеннолетними, выросло на 4,2% и составило 2 437. 
Количество преступлений, совершенных в состоянии алкогольного опьянения, увеличилось 
на 13,9 % и составило 12 137. Лицами, ранее совершавшими преступления, совершено 21 
078 преступлений (+1,9%). 

В структуре преступлений возросло число заведомо ложных сообщений об актах 
терроризма, фактов взяточничества, фальшивомонетничества, мошенничества, краж чужого 
имущества, незаконного оборота оружия. 

По итогам 2015 года в крае зарегистрирован рост числа преступлений, совершенных в 
общественных местах (+13,3 %, всего 23 106, по России рост на 11,4 %, по Сибири — на 9, 
%). Аналогичная ситуация по количеству преступлений, совершаемых на улицах, рост 
составил 18,9 % (по России рост — 9,2 %, а по Сибири — 8,8 %). 

Ситуация на автомобильных дорогах края остается стабильной и имеет динамику 
снижения аварийности. В 2015 году было зарегистрировано 4 474 ДТП, в которых 567 человек 
погибло и 5 654 травмировано. 

Власти предлагают ряд мер по улучшению ситуации, для чего на три года — с 2017 по 
2019 — предусмотрено почти 268 млн рублей. 

В результате реализации программы ожидается: снижение уровня преступности (на 100 
тысяч населения) с 2 201,5 в 2015 году до 2 157,6 в 2019 году; сокращение количества 
зарегистрированных преступлений с 62 282 в 2015 году до 61 680 в 2019 году; снижение 
количества преступлений, совершенных с применением оружия и взрывчатых веществ, со 
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128 в 2015 году до 110 в 2019 году; снижение количества лиц, ранее судимых и вновь 
совершивших преступления, с 8 038 в 2015 году до 7 965 в 2019 году; снижение количества 
ДТП с участием детей в возрасте до 16 лет с 470 в 2015 году до 458 в 2019 году. 

Также планируется снизить время обработки поступающих сообщений и заявлений, 
доведения оперативной информации до нарядов полиции с 30 % в 2015 году до 50 % в 2019 
году; увеличить площадь охвата средствами комплексной автоматизированной системы 
«Безопасный город» территории Красноярска в результате развертывания на территориях 
Кировского, Ленинского, Свердловского и Советского районов (в процентах к общей площади 
города) с 55 % в 2015 году до 100 % в 2019 году. 

Newslab 
 

Красноярцы жалуются на жилищно-коммунальные невзгоды. Ситуация в ЖКХ остается 
в топе главных проблем региона 

Жилищно-коммунальный комплекс Красноярского края продолжает лихорадить. 
Практически каждую неделю приходят сообщения о конфликтах жителей с управляющими 
компаниями и муниципальными властями, причем по самому разному поводу. Так, на 
прошлой неделе под угрозой отключения от теплоснабжения оказался поселок Кедровый. 
Причиной стал сорокамиллионный долг жителей перед коммунальщиками, у которых из-за 
этого нет денег на закупку угля. Министерство строительства и ЖКХ, чтобы не допустить ЧС, 
вынуждено было взять ситуацию под свой контроль. 

С декабря сотни красноярцев жалуются на то, что им присылают платежки с непомерно 
большими суммами за жилищно-коммунальные услуги (ЖКУ). Но если в прошлом году 
коммунальщики сослались на техническую ошибку, то в январе оказалось, что перерасчет за 
ЖКУ был произведен согласно законодательству. Как сообщил на своей странице в Facebook 
независимый депутат Заксобрания Илья Зайцев, половина горожан, пришедших к нему в 
январе на прием, возмущались завышенными суммами по перерасчету. Парламентарий 
отправил запрос в прокуратуру с просьбой дать оценку действиям коммунальщиков. 

Ситуация в ЖКХ обеспокоила и главу края, по поручению которого краевые и 
муниципальные чиновники проверяют сейчас обоснованность перерасчетов. «Мы защитим 
интересы наших граждан, – пообещал губернатор Виктор Толоконский на прошлой неделе. – 
Чтобы системно изменить ситуацию, правительством страны приняты новые решения. 
Система этих перерасчетов будет изменена. Мы создаем расчетно-кассовые центры, когда 
население будет напрямую рассчитываться с поставщиками коммунальных услуг». 

Наблюдатели отмечают, что власть не способна прогнозировать появление «черных 
лебедей». «Кризисы в ЖКХ края – это частные проявления общей российской проблемы: 
власть не видит картины будущего. Федеральный Центр не имеет стратегии и плана 
действий, но охотно готов тушить то тут, то там возникающий пожар, – сказал «НГ» 
руководитель регионального общественного движения «Народный контроль в ЖКХ» Роман 
Казаков. – Перемены приходят, когда уже где-то полыхнуло. Нормативная база в ЖКХ 
стабильно меняется раз в квартал. Вот и сейчас люди начали получать очередные 
«космические» платежки с перерасчетом, и снова в крае заговорили о переходе на расчет за 
тепло по фактическому потреблению. Броуновское движение вместо стратегического 
управления». 

На этой неделе на сессии Заксобрания ожидается «разбор полетов» в ЖКХ. В конце 
декабря спикер Заксобрания Александр Усс подверг критике краевое правительство, которое 
не может навести порядок в этой сфере. «Коммунальный бизнес – это не бизнес в чистом 
виде. Власть не может плестись в хвосте решений, которые принимают в этой сфере крупные 
финансово-промышленные группы. Власть должна формулировать политику, определять 
правила игры и встраивать бизнес в тот образ будущего, который нам нужен. С таким 
отношением мы имеем то, что имеем, а страдает население», – отметил председатель 
парламента. 

Наблюдатели уверены, что жилищно-коммунальная тема еще долго будет в хит-параде 
ключевых проблем Красноярья. «Острые проблемы ЖКХ никуда не делись с окончанием 
избирательных кампаний в Заксобрание и Госдуму. Речь идет не только о тарифах и 
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капремонте, но и обо всех болячках, накопившихся в этой сфере. Уверен, что по 
своей актуальности коммунальная тема и в 2017 году будет входить в горячую пятерку 
проблем, волнующих красноярцев, – подчеркивает политолог Андрей Копытов. – 
Особенность красноярской ситуации заключается в том, что политические очки на теме ЖКХ 
зарабатывают не только оппозиционеры, но и представители партии власти. Чиновники, 
отвечающие за эту сферу, уже неоднократно подвергались жесткой публичной критике. И, 
возможно, за этой критикой могут последовать и кадровые решения». 

«Независимая газета» 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Итоги пятилетней работы: "Единая Россия" уже совсем не та 
Дмитрий Медведев переизбран председателем партии "Единая Россия". Такое решение 

приняли на съезде партии. Он завершился в Москве. В течение двух дней его участники 
обсуждали реализацию программы. А также утвердили состав Высшего совета и переизбрали 
Генеральный совет партии. Каковы кадровые изменения и основные направления 
программы? 

Так вышло, что итоги своей пятилетней работы в этот раз подводила совсем не та 
"Единая Россия", что начинала ее в 2012-м. Внутрипартийные реформы, которые начались с 
первичных организаций, в итоге принципиально поменяли избирательную систему. Благодаря 
предварительному голосованию законодателем от "Единой России" мог стать буквально 
любой гражданин страны. Его же — гражданина — предложения легли в основу программы, с 
которой теперь работает думское большинство. Как на перемены отреагировал избиратель, 
показали выборы. 

"Этот выбор сделали не чиновники и политики, а люди, граждане нашей страны. 
Которые, по сути, доверили нам страну. Потому что они знают — ЕР защитит их. И сегодня 
именно на ЕР лежит вся полнота ответственности. Мы не только принимаем решения на 
законодательном уровне, но и держим на партийном контроле то, как исполняются эти 
решения. Это значит, что наша партия — это не просто партия конституционного 
большинства, а, без преувеличения, правящая партия. Главный политический ресурс 
президента нашей страны", — заявил председатель "Единой России" Дмитрий Медведев. 

Но дело, конечно, не только в голосовании. Единоросы работали с десятками, если не 
сотнями, партийных проектов. Один из самых громких — ликвидация очереди в детсады — 
стал в итоге государственной программой. Теперь в партии берутся за ясельные группы и 
находят деньги — по 25 миллиардов в год — на новые школы. Еще 20 миллиардов отпишут 
на благоустройство дворов, полтора — на ремонт домов культуры в малых городах. На селе 
лишь за два года ввели в строй две с половиной тысячи квадратных метров жилья и четыре 
сотни ФАПов. Кстати, отмены санкций, которые так помогли аграриям, как сказал Дмитрий 
Медведев, в ближайшей перспективе можно не бояться. 

Закрывал XVI съезд Дмитрий Медведев уже в ранге переизбранного руководителя 
партии. Своим лидером единоросы избрали его единогласно. Посты сохранили и оба 
председателя советов — Высшего и Генерального. В первом, помимо Бориса Грызлова, 
остались, например, Сергей Шойгу, Сергей Нарышкин и Валентина Матвиенко. Новичком стал 
спикер Думы Вячеслав Володин. Генсовет под руководством Сергея Неверова обновился 
больше, чем наполовину. 

Секретарь Генсовета "Единой России" Сергей Неверов заявил: "Произошло серьезное 
обновление — более 30 процентов состава руководящих органов. В Генсовете из 170 человек 
— новых 100. Это представители регионов, представители наших программ, которые ведут 
наши проекты. В президиуме Генсовета обновление 50 процентов и тоже представлены 
регионы. Это говорит о том, что в партии происходит динамичное обновление. Приходят 
новые люди, новые идеи, новые предложения, и это не дает партии стоять на месте". 

Вести 
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Медведев: России не стоит рассчитывать на скорую отмену санкций 
  России не стоит рассчитывать на скорую отмену антироссийских санкций, заявил 
премьер-министр Дмитрий Медведев. 

«Пора расстаться с иллюзиями, что в отношении нашей страны будут отменены какие-
то санкции. Очевидно, что все, что случилось, это надолго. Нечего надеяться на чужие 
выборы, на приход каких-то руководителей иностранных», - сказал Медведев, слова которого 
приводит РИА Новости, на съезде «Единой России». 

Он отметил, что российские аграрии должны воспользоваться режимом санкций, и 
Россия в любых условиях должна кормить себя сама. 

Напомним, отношения России и Запада ухудшились в связи с ситуацией в Крыму и на 
Украине. В конце июля 2014 года ЕС и США от точечных санкций против отдельных 
физических лиц и компаний перешли к мерам против целых секторов российской экономики. 
В ответ Россия ограничила импорт продовольственных товаров из стран, которые ввели в 
отношении нее санкции: США, государств ЕС, Канады, Австралии и Норвегии. 

После победы Дональда Трампа на президентских выборах в США многие политики 
заговорили о возможности смягчения или даже отмены американских санкций в отношении 
России уже в 2017 году. 

Infox.ru 
 

Плату наличными хотят ограничить 
Минфин РФ поддерживает предложения по ограничению расчетов наличными при 

покупках, однако делать это надо осторожно. Об этом министр финансов Антон Силуанов 
сказал в своем выступлении на дискуссионной площадке в рамках съезда "Единой России", 
передает ТАСС. 

Глава Минфина напомнил, что финансовые власти и раньше рассматривали этот 
вопрос, вызвавший бурную дискуссию. 

Действительно, ЦБ и Минфин обсуждали возможность ограничения сумм по наличным 
расчетам еще в 2012 году, и в Госдуму даже внесли соответствующий законопроект. Однако 
он не был принят из-за начавшегося спада в экономике, обвала рубля и снижения 
покупательной способности граждан. 

Теперь Минфин вновь возвращается к этому вопросу. За счет ограничения расчетов 
наличными, подчеркнул глава ведомства, можно было бы собирать больше налогов и 
сделать экономику более прозрачной. 

Однако торопиться в этом вопросе не стоит. "Считаю, что нужно идти постепенно, чтобы 
не создавать неудобства, особенно в тех муниципалитетах, регионах, где нет условий для 
безналичных расчетов. Но для всех можно было бы установить определенную планку", - 
сказал Силуанов. 

Один из участников съезда предложил установить планку при покупке дорогих товаров, 
после которой расчеты должны осуществляться в безналичной форме, в размере 500 тысяч 
рублей. 

Силуанов ответил, что в любом случае "носить в сумках или чемоданах" деньги на 
покупку квартиры или автомобиля - эти "прошлый век". Поэтому в России постепенно нужно 
вводить механизмы отказа от платы наличными, которые уже работают и в Западной Европе, 
и в других странах. "Но делать это нужно очень аккуратно и так, чтобы не создавать 
неудобства нашим гражданам", - подчеркнул министр финансов. 

«УТро» 
 

Пенсионеры и учителя теряют доходы. Власти снижают возможности для 
потребительского бума в стране 

Политика затягивания поясов лишает страну последней надежды на потребительский 
бум, а значит, и на бурный экономический рост. Реальный размер средних пенсий в России в 
ближайшие три года будет снижаться, денег на единовременные выплаты из материнского 
капитала в 2017 году пока нет. Такие перспективы обрисовал глава Минтруда Максим 
Топилин. Профсоюзы сообщают, что вопреки майским указам президента сейчас во многих 
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регионах сокращаются номинальные зарплаты школьных учителей и 
преподавателей вузов. Как говорят эксперты, теперь потребительский бум в России возможен 
разве что за счет самых высокооплачиваемых групп граждан. 

Реальный размер пенсий в России в течение трех лет будет снижаться по 0,5% в год – 
это прогноз главы Минтруда Максима Топилина. 

Как министр пояснил в субботу в кулуарах съезда «Единой России», такое сокращение 
произойдет из-за отмены индексации для работающих пенсионеров. 

По данным Топилина, в России насчитывается около 30 млн неработающих пенсионеров 
и примерно 10 млн работающих. В Минтруде уточнили, что гражданин сможет получить 
пенсию в повышенном размере с учетом всех индексаций при прекращении работы. 

В свою очередь, глава Пенсионного фонда России Антон Дроздов сказал, что 
параллельно «чуть-чуть уменьшается» и соотношение средней пенсии к среднему размеру 
заработной платы, передает Интерфакс. Так, по словам Дроздова, после индексации 1 
февраля это соотношение составит 35,2% при рекомендации Международной организации 
труда – 40%. 

Глава комитета Совета Федерации по социальной политике Валерий Рязанский добавил, 
что пенсии будут снижаться также по отношению к прожиточному минимуму в стране, 
сообщает ТАСС. Поэтому, как говорит сенатор, «на ближайшие три года… надо начинать 
заниматься созданием дополнительных мер поддержки пенсионеров с точки зрения 
социальных вопросов». Топилин признал, что доходы пенсионеров – болезненная тема. 

Но вопрос о возобновлении индексации пособий для работающих пенсионеров в 
правительстве пока не обсуждается. По крайней мере Антон Дроздов сказал, что он таких 
предложений не видел: «Мы в правительстве пока ничего не обсуждали». 

Не только пенсионеры сталкиваются со снижением доходов. Проблемы начнутся и у тех 
семей, которые рассчитывают получить единовременную выплату из материнского капитала. 

Топилин рассказал, что в бюджете нет средств на осуществление единовременной 
выплаты из маткапитала в 2017 году. «Есть поручение председателя правительства по этому 
поводу дальше думать. То есть решения нет, денег в бюджете 2017 года нет, но поручение 
дано с тем, чтобы мы с Минфином дальше продолжали смотреть эти варианты», – пояснил 
министр. Единственное, что у Минтруда и Минфина сейчас есть, – «надежда на лучшее». 

Напомним, правила о единовременной выплате из материнского капитала вступили в 
силу в мае 2016 года. Заявление в Пенсионный фонд можно было подать до 30 ноября 2016-
го в случае, если второй ребенок родился до 30 сентября включительно. Единовременная 
выплата составляла 25 тыс. руб. Затем стало известно о заморозке индексации материнского 
капитала до 2020 года и об отказе продлить на 2017 год практику единовременных выплат. 

Также снижаются заработки у некоторых представителей бюджетной сферы, причем это 
происходит вопреки майским указам президента от 2012 года. За девять месяцев прошлого 
года зарплаты учителей сократились в 52 регионах, а преподавателей вузов – в 46, сообщила 
зампред профсоюза работников народного образования и науки Татьяна Куприянова. «Это 
происходит за счет снижения стимулирующей части зарплаты», – пояснила она. То есть, как 
можно понять объяснения профсоюзов, зарплаты сокращаются не только в реальном 
выражении (с учетом инфляции), но и в номинальном. 

Правда, если брать среднероссийские данные официальной статистики, тогда 
негативные тенденции незаметны. По Росстату, в среднем по стране зарплата школьных 
учителей составила в январе–сентябре 2016-го более 32,6 тыс. руб. в месяц против 31,9 тыс. 
руб. в январе–сентябре 2015-го. А зарплата преподавателей вузов в среднем по стране 
выросла за указанный период почти до 50 тыс. руб. в месяц с 46,4 тыс. руб. 

Статистика может не отражать ухудшение ситуации по нескольким причинам. Ранее 
эксперты говорили, что в бюджетной сфере распространена практика, когда работодатель 
вынуждает сотрудников написать заявление о якобы добровольном переходе на 
сокращенную ставку, но с сохранением прежней зарплаты или даже с символической 
прибавкой к ней. В итоге по ведомости создается иллюзия резкого повышения зарплат – чуть 
ли не в два раза (см. «НГ» от 22.05.14). Кроме того, могло повлиять и общее изменение 
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методики расчета средней зарплаты в регионах, которая используется в качестве 
ориентира в майских указах. 

Опрошенные эксперты обращают внимание, что курс на затягивание поясов был взят 
властями давно. «В прошлом году было принято решение заменить индексацию пенсий на 
разовые выплаты в размере 5 тыс. руб.», – напоминает аналитик компании «Солид 
Менеджмент» Сергей Звенигородский.  

Вице-президент «Деловой России» Татьяна Минеева считает, что правительство всерьез 
обеспокоилось экономией бюджетных средств «после событий конца 2014 года, ставших для 
экономики шоком, каких не было почти 15 лет». 

«Проблема в том, что время идет, а отказываться от этого курса никто не собирается. 
Более того, он стал основополагающим и при постановке глобальных целей, – обращает 
внимание директор Института актуальной экономики Никита Исаев. – Так, сокращение 
потребления (а его возможно сократить, только сокращая доходы), судя по всему, по мнению 
Центробанка, стало одним из важнейших инструментов для достижения заветных 4% 
инфляции. Началось все с затягивания поясов в трудные времена и переросло в осознанную 
политику замедления экономики ради красивой отчетности». 

Часть экспертов замечают, что «пенсионеры никогда не составляли активную 
платежеспособную часть населения страны». При этом Минеева напоминает о некоторых 
позитивных для пенсионеров факторах: 2018-й – год выборов президента, и вряд ли в 
преддверии выборов руководство страны будет испытывать терпение столь многочисленной 
социальной группы. 

Доходы всего населения, а не только пенсионеров сокращаются в стране уже несколько 
лет. И в таких условиях трудно ожидать экономического роста. Тем более что власти взяли 
курс не только на сокращение потребления, но и на увеличение налоговых поступлений в 
бюджет, добавляет аналитик компании «Алор Брокер» Алексей Антонов.  

«Для нового потребительского бума России необходимы серьезное укрепление курса 
рубля и большие объемы импорта товаров, поскольку программа импортозамещения пока 
еще не может обеспечить рынок, например, бытовой электроникой, автомобилями и другими 
предметами быта», – считает эксперт. 

Однако некоторые аналитики надеются, что экономическое оживление в России 
возможно даже в ситуации вялого совокупного потребительского спроса. «На 
потребительский бум в России будут влиять люди, которые зарабатывают значительно 
больше, чем пенсионеры и учителя, – говорит ведущий аналитик Amarkets Артем Деев. – 
Потому что зарплаты других категорий бюджетников, например, тех же самых чиновников, 
находятся на вполне рыночном уровне».   

«Независимая газета» 
 

Борьбу с инфляцией россияне просто не заметили. Главным признаком кризиса 
граждане считают рост цен 

 Победные реляции властей о подавлении инфляции россияне как будто не заметили. 
Рост цен и повышение тарифов – самый упоминаемый признак нынешнего кризиса в 
социологических опросах. На второе и третье места в рейтинге признаков кризиса граждане 
поставили падение доходов и потерю работы. 

На вопрос фонда «Общественное мнение» (ФОМ) есть ли сейчас в России 
экономический кризис, около 70% респондентов ответили утвердительно. Инфляция, рост 
цен и тарифов стали главными признаками этого кризиса, так считают 30% из тех, кто вообще 
заметил экономический кризис. Еще 27% считают проявлением кризиса падение уровня 
жизни, задержки зарплаты и ее сокращение. Третьим по частоте упоминания признаком 
кризиса граждане считают безработицу и увольнение. Об этом говорят 14% респондентов. 
Спад экономики в целом, слабое развитие промышленности и сельского хозяйства относят к 
важнейшему проявлению кризиса только 6% россиян. И лишь 3% уверены, что во главе угла 
кризиса стоит плохая политика властей. 
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Получается, что треть населения не ценит усилий финансовых властей по 
снижению инфляции и не готово разделять радость по этому поводу. А между тем наши 
чиновники заявляют о победе над ростом цен как о своем главном экономическом 
достижении. Президент России Владимир Путин в ходе итоговой пресс-конференции 2016 
года говорил, что инфляция скорее всего будет «где-то в районе 5,5%». «Это рекордно низкий 
уровень инфляции. Это дает все основания полагать, что мы сможем достичь целевых 
показателей и в ближайшее время выйти на параметры 5% и далее 4% инфляции», – говорил 
президент. 

По итогам 2016-го рост цен составил 5,4%, сообщил недавно премьер Дмитрий 
Медведев и не упустил случая, чтобы еще раз сообщить, что это минимальный показатель за 
всю новейшую историю России (последний рекорд был установлен в 2011 году и составлял 
6,1%). 

Победную реляцию опубликовал недавно и Банк России, по его сведениям, 
продовольственная инфляция в декабре 2016 года снизилась втрое и составила 4,6%, по 
сравнению с 14% годом ранее. 

Судя по реакции населения, правительство РФ победило какую-то другую инфляцию, а 
не ту, что испытывают на себе простые граждане. Эту версию подтверждают последние 
данные холдинга Romir, который зафиксировал рост цен по реально совершенным покупкам в 
7,1% за 2016 год. Это на 1,7% выше тех цифр, что называют в ЦБ и правительстве. 

«Нарастает разногласие официальной и «кухонной» статистики, сказала «НГ» 
заместитель заведующего лабораторией экономико-социологических исследований ВШЭ 
Светлана Барсукова. – Люди ориентируются на содержимое холодильника, где все чаще 
вынужденно появляются продукты более низкого качества, на увеличение скорости 
опустошения кошельков, на появление в платежке новой графы «капремонт», на новые 
затраты для проезда по платным участкам дорог, оплату детских кружков и спортивных 
секций (часто за наличные, чего Росстат вообще может не фиксировать), увеличение налогов 
и т.д. и т.п.». 

Длительность спада реальных доходов населения по итогам ноября достигла 25 
месяцев, подсчитали в Высшей школе экономики (ВШЭ). Последний раз реальные доходы 
росли в октябре 2014 года, с тех пор они упали в общей сложности на 12,7%. А 
потребительские цены за это время выросли почти на четверть –23,5%, на 
продовольственные товары (без учета алкогольных напитков и табака) – 24,8%, на 
непродовольственные товары – 24,3% и на услуги – 19,2%. Уже для очень значительного 
количества россиян становится проблемой вовремя оплачивать услуги ЖКХ (к ноябрю 2016 
доля граждан, не способных оплатить услуги ЖКХ, достигла 27%, а 17% не могли купить 
назначенные врачом лекарства. 

Владимир Путин заявил 18 января, что отмеченные в конце прошлого года 
положительные тенденции в экономике могут быть неустойчивыми. «Нужно сохранить 
устойчивость государственных финансов, безусловно, приемлемый низкий уровень инфляции 
и безработицы, обеспечить меры реагирования на возможные риски», – сказал президент. 

«Независимая газета» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Инаугурация Трампа: выиграно сражение, но не битва. Трампу не победить внутреннего 
врага без внешней поддержки. Обзор блогосферы 

Первые шаги Трампа, которые он предпринял сразу же (в первые часы) после своего 
вступления в должность, показывают, что пока его дела не расходятся с предвыборной 
риторикой. Так, Трамп только вступил в должность, а с сайта Белого Дома сразу же снесли 
страничку посвященную ЛГБТ-сообществу. Также с официального сайта удалили 
информацию, связанную с борьбой с климатическими угрозами и в поддержку зеленой 
энергетики. Кроме того, Трамп уже подписал указ об отмене главной реформы, с которой 
Обама хотел войти в историю США, — Obamacare. 
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Не менее важным является и анализ инаугурационной речи Трампа, которая стала 
объектом пристального анализа мировых СМИ, так как в ней был сделан также целый ряд 
сигналов. Так, анализ инаугурационной речи, который сделал блогер Фандорин, показывает, 
что основания для сотрудничества двух великих держав — России и США — при Трампе 
более чем достаточно, так как Трамп, по сути, такой же сторонник консервативного 
возрождения, как и Владимир Путин: 

«Трамп чётко и недвусмысленно подтвердил свой курс на «национализацию» Америки. 
Трамп дал понять, что проблемы границ, вывоза производств за рубеж, участия США в 
военных и политических альянсах за рубежом будут решаться только с позиций американских 
интересов. Это очевидный вызов глобальной корпоративной элите, которая у нас часто 
ассоциируется с Америкой, однако на самом деле вредит и её интересам, особенно в 
вопросах деиндустриализации страны и аутсорсинга рабочих мест, убивающих американскую 
промышленность и средний класс. Заявленный даже вербально Трампом протекционизм — 
это открытое объявление войны этим глобалистским элитам, которые последние 60−70 лет 
активно выстраивали финансовую, академическую и идеологическую инфраструктуру, чтобы 
оправдать своё господство и размывание государственных границ. 

Трамп, обозначив приверженность американским интересам, покусился и ещё на одну 
священную корову глобального либерального сообщества. Американский президент отметил, 
что США не будут силой навязывать другим странам свой образ мысли и жизни. Это крайне 
интересный поворот, так как вся концепция исключительности держится на том, что США как 
инструмент глобальных элит навязывают американские ценности. Причём под этими 
ценностями подразумеваются почему-то крайние формы либерального вероучения, а, 
например, не идеалы семьи, веры в Бога и т.д., характерные для традиционной Америки. 

Трамп также открыто назвал в качестве врага «исламистский терроризм», пообещав 
стереть его с лица земли, что явно соотносится с его прошлыми заявлениями, что США 
сделают своим приоритетом борьбу с террористической организацией ИГИЛ (организация 
запрещена в России). При всей очевидности и логичности такой позиции тот же Обама, как, 
впрочем, и другие официальные лица прошлой администрации, никак не обозначал в 
качестве врага именно исламистский терроризм. Стоит, видимо, ожидать и изменений в 
ближневосточной стратегии США, где они поддерживают не сильно отличающихся от ИГИЛ 
(организация, деятельность которой запрещена в РФ) «умеренных» головорезов в Сирии. 

Ну и, наконец, Трамп в своей речи неоднократно обращался к Богу, называя его главным 
защитником американской нации, а не просто отдавая дань дежурной традиции. Такой 
подчёркнуто религиозный пафос свидетельствует о том, что в США начинается 
консервативное возрождение на основе традиционных христианских ценностей, а также 
«национализация» государства и госаппарата, развращённого прежними годами господства 
либерального дискурса». 

Консервативное возрождение, ставка на защиту национальных, а не глобалистских 
интересов, защита традиционных христианских ценностей, а не сатанизма, рядящегося в 
ЛГБТ и остальные сексуальные и иные социальные извращения, это действительно те 
ценности, которые объединяют и Владимира Путина, и Дональда Трампа. И, возможно, эта та 
новая идеология, которая объявила войну цифровому сатанизму, а также уничтожению белой 
расы, потому что единственные вещи, которые понесли самые большие потери при атаке 
глобалистов в последние тридцать лет, это христианство как религия и белая раса, которая 
единственная из остальных стала серьезно сокращаться. По сути, сегодня только Россия и 
США сохранили белое ядро. Даже Европа уже в значительной мере размыта и не может 
считаться оплотом христианской веры и консервативного возрождения. 

Как показывает анализ российской блогосферы, большинство экспертов склоняются к 
той точке зрения, что по большому счету инаугурационная речь Дональда Трампа является 
зеркальным отражением политики Владимира Путина. Оба президента выступают за 
многополярный мир, поскольку поддерживают принцип невмешательства в дела других 
государств: 

«Как и президент России, Дональд Трамп отметил необходимость уважения 
суверенитета всех участников международных отношений, что для многих стало бы 
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примером для подражания. Но, что самое важное, в качестве главной угрозы для всего 
мира, американский лидер обозначил радикальный исламский терроризм, пообещав бороться 
с ним до полного уничтожения. Аналогичную цель преследует и Россия, осуществляя 
эффективное противодействие «Исламскому государству» в Сирии. 

В целом можно сказать, что своей инаугурационной речью Дональд Трамп послал 
скрытый, но очень важный сигнал Владимиру Путину: США готовы к сотрудничеству, как в 
борьбе с общим врагом, так и во внешней политике, поддерживая интересы РФ. Учитывая 
ответное стремление нашего руководства к достижению взаимопонимания, российско-
американские отношения в скором времени выйдут на принципиально новый уровень назло 
всем недоброжелателям». 

В тоже время анализ оценок мировых СМИ, которые уделили инаугурационной речи 
Трампа очень много внимания, говорит, однако, о том, что инаугурация стала не 
окончательной победой Трампа, а только еще одной выигранной битвой. Президент Дональд 
Трамп выступил, по мнению историков и авторов речей, с одним из самых зловещих 
инаугурационных посланий в истории, прибегая к стандартным для его кампании темам 
упадка Америки и в то же время выставляя себя защитником «забытых мужчин и женщин этой 
страны», — пишет The Wall Street Journal. 

«Газета The Washington Post называет выступление на инаугурации «резким и 
ожесточенным». «Дональд Трамп начал президентский срок с резких и ожесточенных слов об 
искалеченной нации, которая остро нуждается в смелых, незамедлительных действиях. 
Оборвав более чем двухвековую историю инаугурационных речей», новый президент дал 
понять всем, кто еще не понял, — это будет совсем другое президентство. 

The Huffington Post отмечает, что речь Трампа прозвучала так, как будто это был 
военный переворот. «Пятница была днем триумфа для нового президента — но по его 
гневному, заговорщицкому посланию этого не скажешь». 

Аналогично расценили его речь и европейские политики, которым, если Трамп выполнит 
даже половину из задуманного, придется очень туго: «Враждебная инаугурационная речь. Мы 
не можем просто сидеть и надеяться на поддержку и сотрудничество США. Европа должна 
взять свою судьбу и безопасность в свои руки, — написал на своей странице в Twitter Ги 
Верхофстадт, бывший премьер-министр Бельгии, президент Альянса европейских либералов 
и демократов». 

Еще ранее, разбирая экономическую программу Трампа, «Немецкая волна» писала 
следующее: «Представляя свою экономическую программу, Дональд Трамп показал, 
насколько угрожающе националистичен курс, который он намерен проводить, если станет 
президентом США. Суть длившегося час спича миллиардера сводится к проекту 
Соединенных Штатов, который — если станет реальностью — разрушит существующий 
миропорядок. Трамп представил концепцию для своей страны, согласно которой у США 
больше не существует никаких союзнических обязательств, заключаются лишь торговые 
соглашения, которые приносят пользу Соединенным Штатам». 

Что же вызвало такую немотивированную злость со стороны тех СМИ, которые 
принадлежат мировой партии войны? Цитирую Трампа: «Слишком долго небольшая группа 
людей в столице наслаждалась лаврами власти, а народ за это платил. Вашингтон 
процветал, но людям не доставалось его богатство. Политики жили припеваючи, пока 
рабочие места уходили за рубеж, а заводы закрывались. Истеблишмент защищал себя, а не 
граждан нашей страны. 

Их победы не были вашими победами, их триумфы — вашими триумфами, и пока они 
праздновали их в Вашингтоне, бедствующим семьям по всей стране было не до праздников. 
Все это изменится — здесь и сейчас. Потому что сегодня — ваш день, он принадлежит вам. 
Всем, кто пришел сегодня сюда, и всем, кто смотрит нас по всей Америке. Это ваш день, это 
ваш праздник, а эта страна — Соединенные Штаты Америки — ваша страна». 

Исходя из того, с каким скрежетом мировая партия войны приняла инаугурацию Трампа, 
как сладострастно они обсуждали версии покушения на него во время инаугурации, нет 
никаких сомнений в том, что война только начинается. И компромисса в ней не будет. У 
Трампа есть союзники внутри страны, как среди элиты, так и среди народа. Но именно 
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поэтому ему нужны внешние союзники, которые стоят на одной с ним идеологической 
позиции. И это не только Владимир Путин. 

Как считает лидер «Национального фронта» Марин Ле Пен, избрание президентом США 
Дональда Трампа стало вторым после «брексита» ударом по старой Европе: «Второй удар 
(после брексита) не заставил себя долго ждать. Избрание президентом США Трампа. Его 
позиция по Европе ясна: он не поддерживает систему притеснения людей. В 2016 году 
наконец пробудился англосаксонский мир. Надеюсь, что 2017 год станет годом, когда 
проснется континентальная Европа». 

Трамп нуждается в поддержке трезвомыслящих политиков Европы. Но он может им и 
помочь, в том числе, путем поддержки на выборах. Если же будет образован единый 
российско-американский фронт на базе консервативного возрождения, то результаты 
выборов в Нидерландах, Франции, Италии и даже, возможно, Германии, нанесут серьезный 
удар по мировой партии войны. 

Как отмечает Михаил Делягин, «самую главную выгоду от президентства Трампа — 
спасение от глобальной войны и кровавого хаоса, который насаждал Обама в интересах 
глобальных спекулянтов, — мы парадоксальным образом получили до его вступления в 
должность. Теперь надо подтянуть себя до повысившихся требований новой эпохи: ведь 
суверенитет — это, как и власть, в первую очередь ответственность, а возможности — лишь 
во вторую. 

Когда-то Тэтчер начала либеральную контрреволюцию элит, поставив государство на 
службу транснациональному бизнесу против народа, — но эта контрреволюция стала 
глобальной лишь после победа в США Рейгана. Осенью 2013 года президент Путин на 
Валдайском клубе провозгласил патриотическую революцию: возвращение государства на 
службу народу, — но сделать это удалось во внешней, а не в социально-экономической 
политике. Победа Трампа делает патриотическую революцию глобальной — и нашему 
государству надо очиститься от скверны либеральной контрреволюции, потому что без этого 
оно не сможет соответствовать вызовам и потребностям времени. 

И это очищение, которое качественно упростит взаимодействие с Трампом, при 
грамотном подходе вполне может быть оформлено как грандиозная уступка ему, на порядок 
перекрывающая все возможные шаги навстречу нам, которые только могут прийти в его 
голову. С учетом этой перспективы российско-американское сотрудничество, хоть это и 
непривычно, имеет все шансы стать по-настоящему взаимовыгодным». 

На инаугурации Трамп обозначил и врагов Америки: это «преступные банды, которые 
долгие годы стояли у власти и грабили нашу страну» и ИГИЛ (организация, деятельность 
которой запрещена в РФ). Оба врага Трампа, если посмотреть объективно, — это и враги 
России, это один саудовско-клинтоновский клан, каждая часть которого использовала друг 
друга в своих интересах и одновременно вела войну против всего остального мира. Поэтому 
если Трамп проиграет, Россия снова окажется в стратегическом одиночестве, так как ни 
Китай, ни тем более Иран нам особо в политическом не помогали, когда Россия одна стояла 
против всей мировой партии войны. Следовательно, России надо оказать Трампу 
максимально возможную поддержку, естественно, с учетом наших национально-
государственных интересов, так как основные схватки Трампа, да и Путина с мировой 
партией войны еще впереди. Выиграно очередное сражение, но не война. 

REGNUM   
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 21.01.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 59, 67 ▲ 0, 32 

EUR 63, 73 ▲ 0, 55 
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9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 
 


